

校長室便り (NO. 1)

熊本県立甲佐高等学校

平成31年4月11日

夢実現 ~百見は一験に如かず~

平成31年度がいよいよスタートしました。残りわずかとなった「平成」の時代を一日一日大切に過ごしながら、新しく訪れる「令和」の時代に期待を大いに寄せ、今年度も生徒、職員一同頑張ってまいります。どうぞ、平成31年度、令和元年度もよろしくお願ひいたします。

【平成31年度入学式挙行】

4月8日（月）、多くの御来賓、保護者の皆様方の御臨席のもと、平成最後となります入学式を挙行しました。新しい制服に身を包み、緊張した面持ちの新入生でしたが、入学式では一人一人が大きな声で返事をするなど大変頼もしい姿でした。

高校生活は、本当にあっという間に過ぎ去っていきます。三年間気持ちをしっかりと持って一步一歩前に進んでいってほしいと思います。自分を大切にして日々生活していくことはもちろんのこと、「誰かのため



に」という、心を忘れずに過ごしてほしいと思います。その気持ちが、自ずと感謝する心を芽生えさせ、人に感動を与える行動につながるはずです。また、間違いがあったときも、直ぐに人のせいにして、自己満足するのではなく、自分に間違いがなかったか、まずは、自己を省みることからはじめてほしいと思います。その気持ちが、自ずと謙虚さ、人を大切にする心を更に芽生えさせ、信頼される人物への成長につながるはずです。



来週には、宿泊訓練も控えています。学校でのオリエンテーションや宿泊訓練を通して、高校生としての自覚を高めていってほしいと願っています。

【対面式、部活動紹介実施】

今年度は、月曜日が入学式でしたので、今週で様々な行事を行うことができます。中でも、新年度の恒例といえば新入生を先輩たちが歓迎する「対面式」。そして、「部活動紹介」です。今年も、生徒会の皆さん企画で、アットホーム的な対面式を実施することができました。生徒会長の歓迎の言葉も、早く1年生と会うことを楽しみにしていたこと



がしみじみと伝わってくる、素晴らしいあいさつでした。また、新入生代表あいさつでは、分からぬことばかりなので、先輩たちを本当に頼りにしていますという気持ちが表情からもしっかりと伝わってきた、素晴らしいあいさつでした。全校生徒が揃い、みんなで甲佐高校を盛り上げていこうと誓い合った対面式でした。



また、部活動紹介では、それぞれの部が趣向を凝らした紹介をしてくれました。高校生活において、部活動は本当に自分を高めるために大切な活動です。部活動で培った様々な体験、人との交流等は、自分の大きな財産となります。どうか、部活動に加入して、青春を謳歌してほしいと思います。

